

Fabrice Loher, président de Lorient Agglomération et maire de Lorient, rend hommage à Dominique Le Vouëdec

Dominique Le Vouëdec, maire de Gâvres, est décédé ce vendredi 1^{er} décembre 2023 des suites d'une longue maladie. Fabrice Loher, président de Lorient Agglomération et maire de Lorient, rend hommage au maire de Gâvres.

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès de Dominique Le Vouëdec, maire de Gâvres depuis 2008 et vice-président de Lorient Agglomération de 2008 à 2020, notamment en charge de l'emploi des jeunes, de la formation et de l'insertion professionnelle, lors du précédent mandat. Au nom du Conseil communautaire de Lorient Agglomération, j'adresse mes plus sincères condoléances aux élus de Gâvres, à sa famille et à ses proches.

Je salue l'action de Dominique Le Vouëdec qui a permis de mettre en valeur et préserver la biodiversité de la presqu'île de Gâvres et sa petite mer dans le cadre du programme Natura 2000. Une biodiversité qui participe à la richesse de notre territoire et à sa qualité de vie. Au passage de chaque épisode tempétueux, il savait nous rappeler la nécessité d'aménagements novateurs pour lutter contre l'érosion marine permettant la gestion du trait de côte en réponse adaptée aux conséquences du changement climatique.

Dominique Le Vouëdec était avant tout un élu républicain attaché à servir au quotidien le mieux possible ses concitoyens. Il avait à cœur de lutter contre le déclin démographique de sa commune en proposant la construction de nouveaux logements, dont une majorité à caractère social, pour y accueillir de nouvelles familles à Gâvres.

Nous lui rendrons l'hommage qu'il mérite à l'occasion du prochain conseil communautaire prévu le 12 décembre. »

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-orient.fr
<https://www.orient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

